



Dankeschön an die Gemeinschaftsgrundschule Hockstein 🍎 📺

Die Gemeinschaftsgrundschule Hockstein hat - mittlerweile schon traditionell - haltbare Lebensmittel für unser Hannes Lädchen gespendet – und auch in diesem Jahr durften wir uns wieder über eine großzügige Unterstützung freuen!

Mit diesen Spenden können wir bedürftige Menschen aus unserer GdG versorgen und ihnen in schwierigen Zeiten eine helfende Hand reichen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Schülerinnen, Schüler, Eltern und Lehrkräfte, die diese Aktion ermöglicht haben. Ihr zeigt, wie Gemeinschaft lebt und hilft!



Rückblick und Ausblick

Wenn ich auf das Jahr 2024 zurückblicke, sehe ich viele schöne Aktionen, die unsere Gemeinschaft bereichert haben. Der Förderverein hat zweimal den Anteil der Lädcheneinkäufer übernommen und damit wertvolle Unterstützung geleistet.

Unser Kleiderladen konnte sowohl einen Winter- als auch einen Sommer-Schlussverkauf erfolgreich durchführen.

Sehr schön waren auch die beiden Danke - Essen: eines für das ehrenamtliche Basarteam und ein weiteres für alle anderen Ehrenamtlichen. Dies ist ein schönes Zeichen der Wertschätzung für das unermüdliche Engagement, welches die Grundlage für unsere Arbeit bildet. Im kommenden Jahr werden wir diese beiden Aktionen zusammenführen, damit wir einen noch besseren Austausch gewährleisten können.

Durch die Nutzung verschiedener Fördertöpfe hat der Förderverein klappbare und rollbare Tische angeschafft, die unsere Abläufe deutlich erleichtern.

Mit einem Stand am Nachbarschaftsfest in der Eibenstraße haben wir unsere Gemeinschaftsarbeit weiter sichtbar gemacht.

Ein großer Meilenstein war die Einführung des Hannes-Marktes. Hier bieten wir eine Vermittlung von Möbeln, Geschirr, Haushaltsgeräten.... an, die sehr gut angenommen wird.

Im August wurde unser Einsatz mit dem 2. Platz beim Heimatpreis belohnt – eine tolle Anerkennung für alle Beteiligten.

Unser wunderschöner karitativer Weihnachtsbasar war ein voller Erfolg! Unglaublich viele Menschen folgten der Einladung und trugen durch ihren Besuch dazu bei, die karitative Arbeit im Begegnungszentrum Hannes nachhaltig zu unterstützen. Der grandiose Erlös des Wochenendes von € **10.340,93** wird den Menschen unserer Pfarrei Herz Jesu zugutekommen.

Auch der kreative Adventskalender wurde wieder gut angenommen und es ist eine wahre Freude in der Adventszeit die einzelnen Türchen zu öffnen.

Mit Hilfe des Fördervereins wurde außerdem eine neue Kaffeemaschine für unser Café angeschafft – eine wichtige Investition für alle Gäste.

Auch dank der großzügigen Spenden der Montessori-Grundschulen und der GGS Hockstein konnten wir bedürftige Menschen aus unserer GdG gezielt unterstützen.

Ich könnte diese Liste noch weiterführen, aber Sie sehen, dass all dies nur möglich ist, wenn viele Menschen uns mit einer helfenden Hand und auch finanziell unterstützen.

Sie denken, jetzt ist bestimmt die Luft raus? Ganz und gar nicht! Das Jahr 2025 starten wir mit einem besonderen Jubiläum: 10 Jahre Café Hannes. Wir blicken voller Vorfreude auf ein weiteres ereignisreiches Jahr und darauf, gemeinsam mit Ihnen unsere Gemeinschaft weiter zu stärken!

Wir verabschieden uns am 20.12.2024 in die Winterferien und freuen uns, wenn wir am 06.01.2025 wieder für Sie da sein können!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien besinnliche Weihnachtstage und einen guten Rutsch in das Jahr 2025!

Herzlichst

Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an hannes@herz-jesu-rheydt.de und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.